

ARCHITECTURAL DIGEST

HORS-SÉRIE SPÉCIAL DESIGN N°29-2024

AD Collector

AD100
LES CRÉATEURS
DE L'ANNÉE

French
Bilingual
Edition
English

Design

Le grand guide
2024



L 16195 - 29 H - F: 19,95 € - RD





Lampes Kos Travertine et Tilos Alpi. Kos Travertine and Tilos Alpi Lamps. La Résidence, l'espace de dégustation culinaire du chef Yann Nury dans le quartier de SoHo à New York. La Résidence, Yann Nury's culinary tasting space in New York's SoHo district in New York.

Charles Zana

ARCHITECTE, ARCHITECTE D'INTÉRIEUR ET DESIGNER, PARIS •
ARCHITECT, INTERIOR ARCHITECT AND DESIGNER, PARIS

Esthète et grand amateur de design, Charles Zana a étudié l'architecture aux Beaux-Arts de Paris avant de fonder en 1991 à quelques rues de là, son agence associant architecture, architecture d'intérieur et design. Parmi ses récents chantiers, La Résidence, en collaboration avec le chef Yann Nury, un espace intimiste de dégustation culinaire dans le quartier de SoHo à New York, un chalet à Gstaad, la boutique/restaurant de Yann Couvreur à Wynwood, Miami. Il vient également de signer une série de luminaires XXL présentés lors de son exposition *Lux* et une collection d'assiettes pour Ginori 1735. À venir en 2024, une boutique Cartier à Miami et plusieurs projets résidentiels en Europe et aux États-Unis. **M.H.**

Aesthete and design enthusiast Charles Zana studied architecture at Beaux-Arts in Paris before founding his own firm combining architecture, interior architecture and design just a few blocks away, in 1991. Recent projects include La Résidence in collaboration with chef Yann Nury, an intimate culinary tasting space in New York's SoHo district, a chalet in Gstaad, and Yann Couvreur's boutique/restaurant in Wynwood, Miami. He has also just signed a series of XXL light fixtures presented at the *LUX* exhibition and a collection of plates for Ginori 1735. Coming in 2024: a Cartier boutique in Miami and several residential projects in Europe and the United States. **M.H.**

